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第 3子の保育料の計算について 

・3人目の保育料の計算について、国の方針なのは分かっているが、第 1子が小学校に

達するとカウントから外れ、3人目無償から外れてしまう。大和市の子育て支援はあり

がたいが、カウントの仕方をなんとかしてほしい。 

子どもを気軽に預けられる場所について 

・今よりももう少し子どもを気軽に預けられる場所がほしい。中央林間にきらきらぼ

しがあるが、1週間前に申し込まなければならず、ママ友の間で手軽ではないと言わ

れている。 

認可保育園を増やしてほしい 

・高座渋谷に認可保育園が少なく、希望しているところに入れない。認可保育園を増

やして入りやすくしてほしい。 

駅のエレベーターについて 

・ベビーカーが他の階に行くためにはエレベーターが必須だが、駅、例えば大和駅の

エレベーターの場所が分かりづらい。分かりやすくしてほしい。 

兄弟が同じ保育園に入ることについて 

・大和市は育休中も保育園に預かってもらえるのでありがたいが、兄弟が同じ保育園

に入れるようにしてほしい。 

保育園を増やすことについて 

・今、大和市の北、相模原と町田と大和市の境に、あまり保育園がないので、増やし

てほしい。 

子育て中の親や子どもが集まれる場所について 

・子育て中の親や子どもが集まれる場所、子育てサロンのような場所を増やしてほし

い。 

保育園を増やすことについて 

・高座渋谷に保育園が少ない。2歳までの保育園はあるが、ずっと通える保育園、大き

い保育園がほしい。 

兄弟が同じ保育園に入ることについて 

・大和市は子育てしやすいが、兄弟で保育園が別園になる場合があると聞くので、心

配である。同じ保育園に行きやすくしてほしい。 

兄弟が同じ保育園に入ることについて 

・兄弟を同じ保育園に行かせたい。つきみ野に保育園が少なく、心配である。 

子育て支援センターやシリウスの子ども向け講座について 

・コロナ禍で子どもにあまり講座を受けさせてあげられなかったので、今後は充実し

ていってほしい。シリウスこども広場の企画をもっと増やしてほしい。 

公園の整備について 

・市内各地の身近な小さい公園にも小さい子が遊べる滑り台など小さい子用の遊具を

整備してほしい。砂場から危ないものをなくすなど、小さい子に安全に遊べるよう

にしてほしい。 

待機児童ゼロについて 

・引き続き、待機児童ゼロを続けられるよう取り組んでほしい。 

公園の整備について 

・中央林間西のもちのき公園に遊具が少なく、雑草が多い。身近な小さい公園も整備

してほしい。 

保育園について 

・保育園に入りやすくしてほしい。 
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兄弟が同じ保育園に入ることについて 

・上草柳に住んでいる。大和市は待機児童ゼロと言っているが、実際はあきらめて保

育園に行けない人もいる。双子なので、同じ保育園に行きたいが、行けるかどうか

心配である。行けるようにしてほしい。 

兄弟が同じ保育園に入ることについて 

・桜森に住んでいるが、保育園にもっと入りやすくしてほしい。昨年 10月に説明会に

行った時には双子が 2 人同時に入れるところはゼロと言われた。双子、兄弟の加点

を増やしてほしい。 

 


